

Anuncian medidas de presión para revertir el “portazo” a la universidad en San Antonio

Comité Provincial de Desarrollo Educativo dice que el servicio de salud “se niega” a la casa de estudios en la comuna.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonsanantonio.cl

El “portazo” que le pegó el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) al proyecto de una sede universitaria en el edificio del antiguo hospital todavía genera reacciones y algunas organizaciones anuncian que seguirán peleando por concretar la llegada de una casa de estudios superiores a la provincia.

El Comité Provincial de Desarrollo Educativo (Copde) fue el primero en reaccionar luego de enterarse a fines de octubre de la decisión del Ssvsa de solo entregar una parte del ala sur del cuarto piso para el proyecto universitario. Se manifestaron en la plaza de Barrancas.

Ahora uno de sus integrantes anunció las medidas que tomarán para revertir la decisión.

“El comité comenzará a generar más espacios de sensibilización a la comunidad. Llevamos casi 12 mil firmas recolectadas de apoyo, seguimos haciendo jornadas de información a la comunidad y tomaremos las medidas de presión que sean necesarias especialmente sobre el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio que se niega a la instalación del proyecto”, anunció Jorge Gortari.

Esta semana la organización se reunió con el proyecto de la Universidad de Valparaíso, Christian Corvalán, la casa de estudios interesada en llegar a San Antonio. “El comité acordó apoyar ampliamente la postura de la Universidad de Valparaíso en cuanto a que el proyecto requiere como mínimo un

“El espacio que pide la universidad es el mínimo que requiere, o de lo contrario no tiene sentido generar el proyecto”,

Jorge Gortari.

espacio adecuado para la instalación del campus universitario y que sea como corresponde”, justificó Gortari.

PROPUESTA

La propuesta de la casa de estudios porteña contempla utilizar unos 10 mil de los 13 mil metros cuadrados que tiene el edificio.

“Le dijimos al prorrrector que en la etapa de negociación no baje ni un metro cuadrado que necesitan, eso es desmejorar el sentido del proyecto”, aseguró el ingeniero.

La próxima semana la UV y el Ssvsa se reunirán.

Recordó que la UV cedió en sus demandas. “La universidad dejó unos mil 500 metros cuadrados para las atenciones de salud mental, que es un espacio bastante amplio, para concretar las atenciones de las tres casas que arriendan en ese punto”, ubicado en el sector de la urgencia del antiguo edificio.

Jorge Gortari detalló que “lo que deja el servicio de salud es un espacio del sector sur del cuarto piso que son entre 600 a 800 metros cuadrados. Eso es para la sede de la universidad, ahí no se puede instalar nada”.



ORGANIZACIÓN NO DA POR PERDIDA LA PELEA DE CONTAR CON UNA UNIVERSIDAD EN SAN ANTONIO.



JORGE GORTARI.

El ingeniero argumentó que “el espacio que pide la universidad es el mínimo que requiere, o de lo contrario no tiene sentido generar el proyecto en San Antonio. Además por el nivel de excelencia académica de la universidad, no se arriesgará a hacer algo que no tendrá una buena evaluación”.

Según Gortari “el proyecto que tiene elaborado es para instalar un campus universitario en San Antonio, es mucho más

12

mil firmas en apoyo a la universidad juntó el comité sanantonino.

20

mil millones costaría instalar la universidad en el edificio.

que una sede, tiene administración autónoma con un rector y sistema directivo propio, es como una universidad chica, dentro de la Universidad de Valparaíso”.

USOS

El representante del Copde cuestionó los usos que pretende dar el Ssvsa al edificio antiguo. “Se hace referencia de instalaciones como una biblioteca, casino, oficinas para dirigentes de gremios, las damas de distintos colores, todo eso se requiere instalar en el hospital antiguo, lo que nos extraña mucho. Incluso plantean la instalación de

un jardín infantil, algo que no está permitido por normativas sanitarios”, expuso.

Según Gortari “existen muchas incongruencias que nos hacen pensar que no tienen la disposición de entregar el espacio a la Universidad de Valparaíso”, concluyó el ingeniero.

Gortari aseguró que “la implementación costaría 30 mil millones para solo reparar y equipar necesitan otros 30 mil o 40 mil más. ¿De dónde van a sacar esa plata? Lo harían por partes. Unos dos o tres años para reparar y las primeras instalaciones en 5 años más”, expuso. ✪